



声援を背に、ゴールへ疾走!

富家病院 Presents 新春ロードレース大会

1月19日、市役所本庁舎脇をスタート・ゴールとして、「富家病院Presents第15回新春ロードレース大会」を開催しました。最長10km、全22部門に計1,763人が参加。また、ゲストランナーとして積水化学女子陸上競技部のト部蘭選手、大東文化大学陸上競技部の只隈健太・福羅大湧両選手が参加し、大会を盛り上げていただきました。

沿道からの力強い声援を背に、小学生からシニアまで幅広い世代のランナーが、ゴールを目指し駆け抜けました。各部門の結果は、市ホームページをご確認ください。



伝えたい まっすぐな思い

第41回 少年の主張 inふじみ野

2月1日、大井中央公民館ホールで、青少年育成ふじみ野市民会議の主催による「青少年を健全に育てるための市民大会“少年の主張 inふじみ野”」が開催されました。

市内の小・中学校とふじみ野高校の代表者20人が、それぞれの思いや考えを堂々と発表しました。



うちの子、力強くなったなあ

金メダリストによる親子レスリング教室

撮影：市民カメラマン中村和哉

1月25日、第2運動公園体育館で親子レスリング教室を開催しました。講師に2012年ロンドンオリンピック金メダリストの小原日登美さんをお招きし、32人の親子が参加しました。

レスリングの基本的な動作を教わり、互いに技をかけ合いながら、参加者は、「テレビで見たことはあったけど、やってみたら面白かった」と、レスリングを通じて親子の触れ合いを楽しんでいました。



音を聞き分けて教えるワン

聴導犬に会いに行こう

1月25日、市サービスセンターホールで、市内にある(公社)日本聴導犬推進協会の主催による、「聴導犬」の仕事や役割を知ってもらうイベントが開催されました。

耳の聞こえない人や聞こえにくい人たちに日常の「音」を伝えたり、見た目では分からない聴覚障がい目印になったりという聴導犬の紹介やユーザーさんの講演、柴犬「さや」によるデモンストレーションが行われました。



入ってみよう 地域の輪!

市民活動交流会2020

2月2日、フクトピアで市民活動交流会2020が開催されました。会場には所狭しと市民活動団体の皆さんの展示・体験コーナーのブースが設けられ、ステージでは、日頃の活動の成果を発表するなど、約860人が参加して大いに盛り上がりました。

活動団体同士、そして、会場を訪れた皆さんとの交流の輪が広がる、楽しい一日になりました。

